

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Orihuela un mes. 0'50 pts.
Fuera un trimestre 2'00 "
Número suelto. 0'45 "
d. atrasado. 0'25 "

EL ALACRAN

ANUNCIO.
Se admiten anuncios, suscripciones y reclamaciones en la Redacción, así como toda la correspondencia.

PERIÓDICO IMPARCIAL
DE LITERATURA E INTERESES MATERIALES.

AÑO I.

Redacción y Administración S. Juan 23.

NUMERO 6.

PROBLEMA FACIL DE RESOLVER

¡Cuántas cosas buenas y cuántos disparates se habrán escrito en este mundo! ¡Qué raro será el asunto que no se haya ya tocado, sobado y resobado!

Esto no se vé tan prácticamente como teniendo que escribir para cumplir los compromisos contraídos con el público lector.

La verdad es que estamos en un apuro. ¿En qué vamos á fundar lo que en este sitio tenemos que escribir forzosamente?

¡Ya!

Cuando no se le ocurre á uno, ni aun á dos, nada, se fastidia por lo regular; el que se fastidia procura distraerse para desechar el aburrimiento, es decir, trata de matar el tiempo que es el que nos mata á todos; para matar el tiempo, es muy natural acogerse á un pasatiempo; y el mejor pasatiempo, en este caso y en nuestro concepto, es un problema que haciéndonos discurrir, no mucho, para encontrar su solución, nos proporcione á la vez, los medios naturales para vencer nuestra peregrinidad.

Vamos ahora á plantear el problema.

Se trata de averiguar el nombre verdadero de una ciudad conociendo unas pocas, de las muchas cosas peliagudas que suceden en la misma. Llamémosla Atrasandópolis que es el nombre que encontramos más adecuado para designarla, y pasemos á los datos del problema.

La ciudad incógnita es la de los lios ó embroglios.

A medida que otras poblaciones van hermosándose, la que nos ocupa, la nuestra, parece que cada vez se va haciendo más arqueológica, efecto que se explica muy bien si observamos que se ha estacionado con lo que se relaciona con el progreso, hijo de nuestro siglo.

Golpes maquinales de pecho no faltan, desprovistos de arrepenti-

miento, por lo que no disminuyen en número.

Poseía una regular plaza de toros, que le proporcionaba alguna vida en época periódica y que se transformó en un más que regular convento. ¡Todo sea por Dios!

Tiene la vaná pretensión de dar el gran brinco mortal, saltar del antdiluviano petróleo á la moderna electricidad, consideradas ambas cosas como elementos de alumbrado.

Por casualidad, no es Atrasandópolis la antesala del cielo.

Es patria de muchos presuntuosos hombres, inútiles si los juzgamos por lo que han hecho.

En ella hay mucho dinero y mucha miseria, pues aquel está reñido, por decirlo así, con los gases de la atmósfera.

Hay mucha caridad para con aquel que no la necesita y se muestra bastante desprecio al necesitado de personas caritativas; es decir: hay mucha adulación.

Se verifica en ella un mercado semanal de «extraordinaria concurrencia y en el que se hacen gran número de transacciones... entre los puntos.»

Hay mucha fé en las cosas religiosas y en las doctrinas sagradas del Cristianismo; lo que sucedería en todas partes si estuvieran convencidos como en Atrasandópolis lo están por experiencia, de que por el mundo no hay justicia si no en muy raras ocasiones, y que hay que confiar en la divina.

Dicen que es patria de buenos pimientos y también lo es de reconocidas calabazas.

Hay muchos santos pecadores y pecadores santos.

Ha sido varias veces socorrida y otras tantas han llegado á ella los socorros... en parte, pues,

nos vino la inundación, para desgracia de muchos... nó de todos... nó señor.

La riega un rio que tiene una virtud: nadie se decide á componer su deteriorado cauce.

Es tanta la actividad de los atrasandopolitanos, que teniendo á las puertas de su ciudad rico manantial de agua, desean traer otra distante cuatro leguas y... y. Se ven unos políticos de distintos matices, hasta allá.

Ayuntamiento hasta allí.

Alcalde hasta más allá de allí.

Informalidades hay en Atrasandópolis, que no existen en ninguna parte.

En ella se sufre todo, y parece que ni se vé, ni se oye, ni se padece.

El único consuelo que tienen los atrasandopolitanos para mitigar el pesar que le suministran sus comunes desdichas, es que si ahora van las cosas mal, otras veces han ido mucho peor. Lo cual que, parece imposible.

Tiene un Chorro digno de competir con el mismo Alcalde de Cadiz.

En ella campea un segundo Cid, mejor dicho, un sugeto que tiene más honores y condecoraciones según de público se sabe, que Ruiz Diaz, y que deja atrás á este en materia de hazañas. Entre Ruiz Diaz y el héroe atrasandopolitano, es decir, entre el atrasandopolitano y el Cid (lo primero es lo primero); no hay más diferencia que la siguiente: El uno hacía proezas, y el otro, las hace también, pero con mucho recato (¡Dios mio! si se llega á enterar la autoridad de esto: ¡la que se vá á armar!); y las que se llegan á saber, las procuran encubrir los suyos, haciendo otras mayores muy planchaditas y flamantes.

Existe una Corporación mandarina, que hace de su capa un sayo, y de sus cobertores, trajes para sus miembros.

En fin, señores: ¿no han adivinado Vdes. la situación topográfica de Atrasandópolis? Nó?

Ahí vá un último dato para mayor facilidad en la resolución de nuestro problema: Si por casualidad llegase nuestro periódico á Atrasandópolis, no procurarían sus gentes evitar algo de lo que hemos indicado, pues son muy

consecuentes en lo que se relaciona poco ó mucho con abusos, arbitrariedades, atropellos, irregularidades, planchas y otras cosillas.

No damos más datos.

Nos parece que no es difícil encontrar una ciudad que, aunque tenga Obispo, cumpla las anteriores condiciones.

¡A cavilar! ¡A cavilar!

¿Dónde está eso que hemos llamado Atrasandópolis, pueblo de Orihuela?

¡Caliente! ¡Que te quemas!

EN HONOR DE PERAL

Notable por su corrección en la forma literaria y digno de las alabanzas de todos los españoles, por todos sentidos, es un documento publicado por el Doctor Cerezo, en el que se ven grandes rasgos de patriotismo y al que su autor ha titulado: «Peral, España y el Consejo de Marina.»

El mejor elogio que de tal trabajo pudiéramos hacer, es copiar algunos de sus elocuentes párrafos.

Los trabajos de zapa por modificar la opinion, dice el doctor Cerezo, no han podido, nó, llegar á la parte sana del pueblo; y estamos seguros que el pueblo español lo demostrará así con meetings manifestaciones públicas y todos los medios de que legalmente puede disponer.

¿Pues qué, así se atropellan los deseos del pueblo mostrados no solo en las calles, sino en el mismo santuario de las leyes, por medio de sus representantes? ¡Aquellas enhorabuenas de algunos superiores jefes de la marina y de muchos de los prohombres de la patria, han de resultar una burla, solo por el empeño de unos pocos que no se avienen á verse oscurecidos ante la irradiante luz que destella el superior genio de un teniente de navío?

¡Imposible!! ¡Imposible!! ¡Imposible!! Si aquello sucediera, diríamos que ya España, nuestra

querida España, no era más que una manada de hombres que trabajan por dar razón de un presupuesto dirigido á satisfacer las necesidades particulares de la burocracia oficial; que aquí no cabe la iniciativa, el patriotismo, la grandeza de ideas, la moralidad, el engrandecimiento de nuestro poderío, nada noble, nada bueno, nada que nos saque de la prostración en que yacemos; diríamos que en este desgraciado suelo solo pueden medrar los que persiguen fines personales, los que bullen por alcanzar un puesto en la nómina ó subir un escalón más, mediante la intriga y las más bajas pasiones.

¿Qué se pretende ahora? ¿Despreciar al inventor del submarino, desacreditarle con falsos informes ante la opinión y valerse al mismo tiempo de sus estudios para robarle la gloria de su invento? Y no son palabras ni frases huecas las que aquí hacemos! Nos consta de la manera más fidedigna que D. Isaac Peral no ha propuesto como parece que dice el Consejo de marina, una cantidad tan exorbitante como son dos millones de pesetas para la construcción de un torpedero de 120 toneladas, sino mucho menos cantidad de pesetas; que el sabio inventor no ha pretendido en ninguna ocasión el realizar *ad libitum* las compras; que el señor Peral se niega al deseo de muchos de sus admiradores, á sacar la patente de invención que la ley le concede, porque no se diga que trata de imponerse de modo alguno á las decisiones del Gobierno. Esas mismas razones serán las que el subordinado marino tendrá presentes para oponerse á que otros prosigan sus trabajos sin su consentimiento. Por parte del Sr. Peral no ha habido jamás actitud alguna de ningún género, como se puede evidenciar en el momento que se publiquen todas sus comunicaciones con el ministro de Marina.

Se trata, en fin, por el Consejo de marina, hacer, no barco de inmediata aplicación práctica para la defensa de nuestras costas, sino un juguete cómico que exigiera dinero y tiempo, adelantándose entre tanto otras naciones para reirse de nuestros enojosos expedientes, disputándonos la gloria del invento, y en caso de guerra destruyendo nuestros puertos, en cuya defensa nada podrá hacer el torpedero de 40 ó 50 toneladas que se pretende construir.

PICADAS INOFENSIVAS.
CANTARES ORCELITANOS.

Unos juegan al tresillo, otros á las carambolas, hay quien juega al dominó, y quien juega á la pelota.

No te asomes al balcon, que á la puerta de tu casa está cantando la jota.
D. Fulanito Sagasta.

No me vengas á decir que no eres fusionero, que como dijo Moret eres turco y no te creo.

Como en días de pelea cuando la soberbia embota, hay quien, aunque no se crea, jugando está á la pelota y así sus rabias ora.

Aunque no lo crean Vdes. de reirme estoy cansado, al leer las peloterías de «La Prensa» y «El Diario.»
VENENO.

Supongan nuestros lectores que juega á la pelota «El Diario:»

Saque: Según se nos ha dicho, el Sr. Alcalde ha ordenado se reanuden las clases en los colegios y escuelas públicas de nuestra ciudad.

Vuelta: Pero también se nos ha dicho que el Sr. Alcalde ha rogado á quien corresponde, que no se anuncien con toques de campana. la salida de los auxilios espirituales reclamados para los enfermos, como en épocas normales se hace.

Rebote: ¿En qué quedamos? Si van los niños á la escuela, ¿por qué se dejan de tocar las campanas?

Y si no se deben tocar las campanas, ¿por qué van los niños á la escuela? Tal vez sea para que forzosamente, una de las anteriores disposiciones esté mal tomada.

Tomamos de «El País» de Madrid: «Acompañada de una sirvienta, salió anteanoche á comprar buñuelos de viento en una de las más céntricas confiterías de Madrid, la hija de un concejal y teniente de alcalde que ha sido del Ayuntamiento.

La extraordinaria belleza de la joven despertó la atención de un guardia municipal ávido sin duda de hacer un alarde de su celo; fijóse en la señorita y su doméstica, y tomándolas por mujeres de conducta sospechosa se acercó á ellas, indicándolas en términos que no debían de sonar muy bien en los oídos de una joven honrada, que hicieran el favor de seguirle á la alcaldía, á donde iban en calidad de detenidas.

Ya en la alcaldía, el inspector de guardia, en vez de comprender la equivocación de aquel por estar, sin duda poco acostumbrado á tratar con personas de educación delicada, juzgó á la joven de un modo igualmente desfavorable, y por tanto, la retuvo detenida por espacio de dos horas, sin que logran moverle á compasión sus angustiosas quejas y los accidentes que repetidamente la acometieron.

El alcalde primero ha declarado cesantes al inspector y al guardia muni-

cipal, sin perjuicio de hacer que pase el asunto á los tribunales.»

¡Cielo! ¿Que leo? ¡Se conoce que eso no ha sucedido por aquí!

Lo lógico era ver si el municipal y el otro, tenían buena fama y haberse echado á dormir.

Publicar enseguida lo primero en «La Gaceta Oficial».

Y sin pérdida de tiempo, haber denunciado á «El País» si hubiera tenido la osadía de dar noticia de tan indigno atropello, aunque no hubieran sido declarados cesantes los Ruy Diaz madrileños.

Como se hace por aquí.

De «La Prensa»

«Ha averiguado nuestro Alcalde lo que hay de cierto; sobre los abusos que le denunciarnos, ha más de tres semanas?»

¿No? Pues hagamos caso, porque es preciso poner correctivo á ciertos actos, que dicen muy poco en favor de quien parece los tolera.

Conste que esta es la cuarta vez que hablamos de este asunto.

Un consejo le vamos á dar al colega

Que escriba un suelto, si cree que insistiendo vá á conseguir algo, que sirva para insertarlo en todos sus números.

Porque así se ahorrará un trabajo impropio.

Y cuando se desee saber que número de «La Prensa» se está leyendo no habrá necesidad más que de aumentar siete al número de veces que indique el periódico haber insistido sobre el particular por que al paso que vamos se vá á insistir muchas veces pero no se hará caso, por quien debiera, ninguna.

Así es que cuando leyéramos: «Conste que esta es la centésima vigésima sétima vez, etc.» ya sabíamos que estábamos leyendo el número 134 de «La Prensa»

Y ya que de las hazañas del *Cid* nos volvemos á ocupar, vamos á dar una noticia.

¿Pero como la diremos para que no nos asusten?

Lo mejor será encajar la forma epistolar.

A la una á las dos y á las tres.

Señor alcalde primero; ¿no ha llegado á sus noticias, que á últimos del mes de Setiembre del año actual, se ha significado por el Ministerio de la Guerra, á los demás departamentos ministeriales, la conveniencia de que se adopten las disposiciones oportunas, á fin de evitar que los empleados de las dependencias del Estado y empresas particulares, usen divisas y distintivos como los del ejército, según se halla prevenido por Reales Ordenes de 12 de Mayo de 1845, 23 de Julio de 1866, 23 de Febrero de 1867 y 3 de Octubre de 1876? Seguramente, Sr. Alcalde, los pocos microbios que existen en esta Ciudad, dan lugar á que V. no lea la «Gaceta Oficial», dedicando toda su atención al bienestar de sus administrados como lo demuestran las energicas medidas sanitarias que se han tomado, se toman y tal vez se tomarán para la total destrucción de aquellos, que tan preocupado traen á su respetable autoridad; pues de otro modo, hubiera visto que no debe

permitir que cierto dependiente de su Autoridad, (que según noticias tiene muy buena hoja de servicios), entre otras cosas, use el distintivo de Sargento 1.º del ejército, dado lugar con ello á que el público le critique, por la infracción á una ley recientemente publicada.

Mezclas de «La Prensa» y «El Diario».

«...no vendria más otra denuncia por calumnia.

Es lo que ahora priva

A los fusionistas que las pusieron de moda.

Que lo diga «El Alacrán»

¡Cá! No es noble ensañarse con el vencido.

Y nosotros tenemos la tonta pretension de ser más nobles que nuestros voluntarios enemigos.

«La Panacea de Brach» es muy buena para los niños.

Suponemos que esto no será un ataque personal.

Por que si lo fuera, diríamos al comisionista *Mireno* (nuestro respetable señor) que nosotros conocemos hombres que pueden pasar por niños.

¡Cáspital!

Eso no era necesario decirlo, porque los aludidos nos lo habian dado á entender con sus actos, hace tiempo.

Y sobre hombres y niños no hablemos.

Porque donde uno menos se piensa salta la liebre.

Y se ven niños con 30 años y hombres con 15.

¡Digo yo!

«...el partido liberal conservador local es cada día más potente más robusto y fuerte etc. etc. (siguen las firmas)»

No me haga V. *rul* que teugo el labio partido.

Se podría saber donde se meten los faroles que debia haber en la Glorieta?

Ya sabemos que uno está en la puerta de un canonigo, pero, ¿y los otros?

¡Pícaras economías!

UN POCO DE QIMICA

PH.

No hay porque dudar que el fósforo es uno de los cuerpos que al par de ser simple es el más importante bajo todo concepto, por las muchas aplicaciones á que sus numerosos compuestos se prestan y por sus innumerables propiedades.

En las rocas se encuentra con frecuencia en un principio; por la digregación de éstas pasa á los terrenos de sedimento y transición, desde estos directamente á las plantas y de éstas á los animales, quienes la devuelven á la tierra en forma de fosfato de cal.

Fue ignorada mucho tiempo por los antiguos alquimistas la existencia del fósforo. Brandt, arruinado comerciante en Hamburgo, el que estaba ya mucho tiempo dedicado con afán al estudio de la alquimia, con el objeto de ver si podía hallar la *pedra filosofal* y

poder reparar su perdida fortuna, tuvo la suerte de poder hallarle en el año 1669, cuyo descubrimiento, sino realizó su «sueño dorado», en cambio ha perpetuado su nombre, cosa que no siempre logran los almacenistas millonarios ó los llamados de oro.

Al mismo tiempo Kunkel, químico muy distinguido de Wittemberg pretendió, válido de la máscara de la amistad, arrancar á Brandt el secreto de su descubrimiento, pero nada consiguió. Mas afortunado Kraff, consejero del elector de Sajonia y muy aficionado también al estudio de la alquimia, compro á Brandt su descubrimiento por 200 thalers (unos 3,300 reales.) Enfadado é indignado Kunkel de la conducta de su amigo, se esforzó para indagar el secreto en cuestión, y como había podido conseguir con grandes esfuerzos, saber que Brandt se había servido de la orina para obtener el fósforo, emprendió una serie de de operaciones con esta secreción, llegando por fin á descubrir aquel cuya adquisición hizo pública con todos sus detalles. (Véase Hocfer, Historia de la química, tomo 2.º)

Mas tarde en 1769, un químico llamado Ganh, patentizó la presencia del fósforo en los huesos; poco después participóselo á su compañero Schede, quien con su acostumbrado ingenio, inventó enseguida un medio muy sencillo para obtenerle, bastante parecido al que con dicho objeto hoy se emplea.

Brandt y Kunkel lo obtenían calcinando el residuo de la evaporación y sequedad de la orina mezclada con carbon; pero, como se vió despues, se extrae mayor cantidad con los huesos que con el procedimiento de Schede.

El fósforo es uno de los cuerpos más interesantes, bien por sus inmensas aplicaciones en forma de sales, bien por su utilidad social como medio rápido de combustión. En la forma da sales merecen principal mención, sobre todas, las de cal, que en los abonos minerales experimentan un gran consumo en la agricultura de varios países. El empleo anual de esta sustancia en Inglaterra, representa más de tres millones de reales.

En cuanto á la medicina es poco frecuente su uso; en la economía representa un gran papel.

En Francia se fabrican sobre cinco mil quinientas arrobas al año.

En España omitimos el decirlo, pues ya vemos el consumo que del

fósforo se hace diariamente; crecido es en verdad el número de fábricas que hoy día cuenta: éstas ya no solo abastecen nuestra nación, sino también al extranjero, donde por un elevado precio no se fabrica ni la mitad que en nuestra patria.

En Francia é Inglaterra es muy poco frecuente el uso de las cerillas.

Y puesto que del fósforo hablamos, y siendo hoy día tan comunes los envenenamientos y quemaduras que este combustible nos produce, vamos á dar á nuestros lectores dos sencillísimas recetas que serán muy útiles, en estos casos á la economía doméstica.

Para la intoxicación, el antídoto es; despues del vomito, el hipoclorito de magnesia, y si ésta á mano no se encuentra, la magnesia, creta ó ceniza tamizada, disuelta en agua azucarada.

Respecto á la quemadura, lávese inmediatamente la parte, interesada con agua amoniacal, y acto continuo con aceite de oliva, medicina que al mismo tiempo que aplaca los dolores, evita que se formen vejigas.

José Martínez y Fijón.

SUETOS Y ATADOS

Hemos tenido el gusto de recibir los periódicos «El Claro-Oscuro» de San Fernando y «El Palenque» de La Unión, cuya visita celebramos en extremo.

A 15700 pesetas, asciende la suscripción hecha efectiva para las presentes circunstancias é iniciada por el Ayuntamiento de... Murcia.

Llamamos la atención á quien corresponda sobre la irregularidad con que venimos recibiendo varios periódicos, pues hay ocasiones que estamos sin recibir un colega de los que con seguridad nos devuelven nuestra visita á su tiempo, dos ó tres días y luego recibimos todos los números reunidos, lo que no deja de perjudicarnos.

¡Vaya unos suscritores que nos han caído!

Por una parte, los de fuera se descuelgan ahora devolviendo nuestro semanario, alegando no serles posible suscribirse. Sin duda no se les ha ocurrido hacer esta advertencia hasta que han estado recibiendo todo un santo mes nuestro periódico de valdivia.

¡Pues nó decimos nada de un caballero de por aquí que nos asegura haber satisfecho el importe de la suscripción del pasado mes al recibir nuestro segundo número, no obstante no estar hechos los recibos que acreditaban el cobro, por aquel entonces!

¡Que ganga hombre y que ganga!

Con muchos suscritores como estos, tendríamos bastante para sufragar los gastos ocasionados por las denuncias que pudieran sobrevenir, y podríamos abastecernos, para los casos imprevistos, de árnica, tafetan, tila, pares de botas, y otras menudencias propias de estos casos algo más que sospechosos.

El Sr. Sagasta ha sido objeto en Zaragoza, de grandes y espontáneas manifestaciones de agrado.

Pero mirándolo bien, las ovaciones hechas al jefe de la Fusión por los aragoneses son bien insignificantes si las comparamos con las que le hacia el pueblo de Madrid en el año 68.

Cantan los aragoneses ahora:

La virgen del Pilar dice que si se llega á casar, ha de hacerlo con el jefe del partido liberal.

Y los de la Villa del Oso, cantaban el año indicado, lo siguiente, que recuerda «El Labrador» de Elche:

¡Oh maldito tufé, castigo universal; cuanto ha dado que hacer esa cresta infernal!

Acaba de morir á la edad de 115 años Mr. Feador de Freiman, un veterano de la guerra de 1812 en Rusia.

Habia hecho la guerra contra Napoleón I cuando la gran invasión, en cuyo tiempo era comandante de un cuerpo franco.

A la edad de 101 año se casó por la quinta vez con una muchacha de diez y siete años. De esta union, dicen, nacieron dos niños.

Durante su vida no estuvo nunca malo; únicamente en los últimos tiempos le temblaban las piernas. Los médicos aseguran que las bebidas fuertes son las que han abreviado su existencia. Jamás se acostó sin beberse una botella de coñac.

Su viuda, que está inconsolable, recibirá una pensión del Czar.

Nos escriben de Castellón de la Plana que hoy se verá en la Audiencia, de lo criminal de aquella Ciudad la vista en Juicio Oral y público de la causa que, por injurias dirigidas á la masonería, se siguió á instancias de esta, al Dr. Balaguer, director de «La Verdad», periódico católico de aquella localidad en el que apareció tiempo atras un artículo que es el que ha motivado la denuncia.

Dícese que de la defensa del Dr. Balaguer está encargado el Sr. Necedal y por la parte de la masonería los Sres. Morayta y Dualde.

Dada la importancia del asunto y los personajes que en el han de tomar parte comunicaremos á nuestros lectores las noticias que sobre ello, nos comunique nuestro activo corresponsal.

El estado sanitario de esta población es satisfactorio, contra lo que esperábamos hace días, pues la epidemia referente se presenta, mejor dicho, se presenta, con un carácter excesivamente benigno.

En la pasada semana no ha habido en esta localidad más que una defunción

producida por el cólera morbo, acaecida el viernes.

En los partidos rurales, las defunciones por tal enfermedad, han seguido la misma halagüena proporción.

DE ANTANO Y HOGAÑO

Epitafio que publica «Juan Palomo» de Cadiz:

Yace aquí el cabo Juan Mela, y aunque era un cabo muy bravo, murió al cabo en Orihuela; mas lo extraño es que este cabo no tenga un cabo de vela.

Vicente Rubio.

EL ARTE DEL DOMADOR

1.º A fin de no emprender nada sin el consentimiento de los padres, te vés á África á buscar un leon joven en el seno de su familia.

2.º Bajo pretexto de distraerle se le enseñan todos los días algunos grabados que representen leones comidos por hombres, á fin de educarle en el temor de que le ocurra lo mismo á él el día menos pensado.

3.º Cuando estés seguro de la docilidad de tu leon, to marás como última precaución la de hacerle disecar. Así que lo tengas en su peana correspondiente, puedes ponerle sin peligro, tu cabeza en la boca.

4.º Para domar un tigre, le atas sólidamente al rabo un peso de cuatro toneladas, para que no pueda tirarse encima de tí. Te colocas á conveniente distancia y le demuestras que todas las manchas que tiene en la piel son señales de viruela. El pesar que experimenta por no haberse hecho vacunar, le hace caer en una postración de que puedes aprovecharte.

5.º Para domar un cocodrilo le llevas á vivir unos cuantos días á una casa de huéspedes de siete reales con principio, hasta que se haya roto todos los dientes con los garbanzos que le sirva la patrona. Al llegar este caso no corras ya ningun peligro y puedes haber de tu cocodrilo lo que quieras.

6.º Para domar un tiburón, le presentas un excelente pastel de pichones y las señas del pastelero. Te escondes en la tienda de éste y esperas tranquilamente, para echar mano á tu tiburón, el día en que se presenta á buscar un segundo pastel.

ESQUELAS SECRETAS

Fanquicias. Torre vieja. ¿Y las 18? Los músicos esperan con ansia, música de capilla.

A. E. I. O. U. Murcia. Todo ha sido pura broma. Vdes. dispensen. El del perro.

Narizotas. Se publica por no faltar á la palabra, nó por otro cosa.

Mil nombres. Parece mentira que entre todos, no haya uno que corrija las faltas de ortografía.

Señorito. Murcia. Espresiones á la familia. Cuidadito con lo que se hace.

X. Elche. En este número no puede ser, pero más adelante se publicará.

Cataplasmá. Efectivamente.

Enigma. Lea V. la cuarta plana y verá, que nó se devuelven los originales.

Imp. de Luis Zerón, Hostales.

SECCION DE ANUNCIOS.

EL ALACRAN

SEMANARIO IMPARCIAL

DE LITERATURA É INTERESES MATERIALES.

Se publica los Martes.

Se admiten anuncios á precios convencionales. Pagos adelantados.

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Toda la correspondencia á la Redaccion y Administracion, San Juan 28.

LA ALICANTINA

FABRICA DE YESO Y CAL

Prolongacion calle de Valencia.

ALICANTE.

PRECIOS EN FÁBRICA.

Yeso común, 10 pesetas metro cúbico.

Id. blanco 1.º 20 id. id.

Id. id. 2.º 15 id. id.

Cal común, 9 pesetas metro cúbico.

INTERESANTE

Se confeccionan con esmero, prontitud y economía, entre otros géneros, calcetines y medias de todos tamaños, refajos, cubre-piés de cama, boinas para niños, flecos, etc etc.

Para más detalles:

Calderon de la Barca num. 20.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

DE

LUIS ZERON Y GARCIA

CALLE DE HOSTALES.

En este acreditado establecimiento se hacen toda clase de trabajos con prontitud, elegancia y baratura, como son; libros talonarios, estados, circulares, membretes, facturas, tarjetas de visita, id. de enlace, documentacion de ayuntamientos, de consumos y oficinas particulares, reglamentos de sociedades, folletos, periódicos, esquelas de defuncion, programas, carteles, recibos, prospectos y todo lo concerniente al ramo de imprenta.

PENALVA HERMANOS

PAQUETERIA, QUINCALLA, FERRETERIA Y VARIOS GÉNEROS

DEPÓSITO DE CRISTALES PLANOS.

Representación exclusiva en este partido judicial de la fábrica de cartuchos de los señores Eley Brothers de Loudres, primera en Europa; de la fábrica de capsulas y efectos de de caza de Jesús Aramburu de Getafe; y de de tacos de fieltro de B. Albert de Valence (Francia.) Cobro de la letra en todo el partido, y se remite nota de precios, datos é informes comerciales á quien los solicite.

12—Hostales—12, ORIHUELA.

GUANOS

legítimos del Perú y artificiales. Se venden en los almacenes de don Manuel Pacheco Vassallo, Castaños 32, Alicante.

NO LEER

Garrofas mollaras á 1'50 ptas. arroba.

PLAZA DE LA CONSTITUCION NUM. 4.